
وعليكم السلام ورحمة الله وبركاته 
أولا : 

هذا الدعاء من الأدعية المنتشرة بين الروافض الشيعة وفيه من الشرك ما الله به عليم وهو عندهم من أدعية (شفاء
المرضى وقضاء الحاجات ) .

ثانيا : 
أما أم البنين يقصدون بها ( فاطمة بنت حزام ) زوج سيدنا علي رضي الله عنه بعد فاطمة الزهراء رضي الله عنها وعن

أبيها ويرون عنها قصص موضوعة وواهية لا تصح أبدا 

هذا والله أعلم

كاتب المقالة : 
تاريخ النشر : 05/12/2010 

من موقع : موقع الشيخ محمد فرج الأصفر 
www.mohammdfarag.com : رابط الموقع


